
森林ボランティア

『『『オオオホホホーーーツツツクククののの会会会』』』だだだよよよりりり ＮＮＮＯＯＯ...111000

３年目を迎え、さらなる会の発展を目指す!!
－森林ボランティア「オホーツクの会」第３回定期総会－

去る３月２８日（日）、会員１５名、一般（新加入）１名の参加者

をもち、北見市緑のセンターにおいて総会が開かれました。常呂

川森林環境保全ふれあいセンターからは来賓として石橋所長に

もお出でいただき、同時に関連の写真展も開いていただきまし

た。

会長からは、「発足して３年目を

階に

に考

た。

平

動計

まし

る情

され

そ

り課

ワー

活発

【

に

依

員

さ

挨拶する鞘師（さやし）会長

議事の様子

迎えた当会は、会員の皆さんの要

望に応えてさらに発展していく段

あります。今後の会の在り方や活動について皆さんと一緒

え、前進していきたいと考えています。」との挨拶がありまし

成２１年度の活動報告、決算・監査報告と平成２２年度の活

画、予算（案）など、用意された議事は全会一致で承認され

た。また議事の中では、「森林づくり」について学ぶことができ

報の提供や学習会への参加を希望する会員意見などが出

ました。

の後会長より、「オホーツクの会」のこれまでの活動を振り返

題を確認する発表（３月４日に第４回オホーツクみどりネット

ク全体会議で発表された活動事例の紹介）があり、参加者と

な意見交換が行われました。

新役員】

会長： 鞘師 守、 副会長： 長谷川 秋夫、 事務局長： 吉田

監事： 須合 賢、 村上 裕

○○○ 新役員のあいさつ○○○

気温が上昇し雪解けも進み、春真っ盛りの季節です。

私達のボランティア活動出番もまぢかに迫ってきました。年に２～

当たっては多くの方々からご指導を頂きながら３年目を迎えました

私は、森づくりの事を何も知らずに入会しましたが、この度、役員

頼を受け引き受けました。

会の運営に当たっては、常呂川森林環境保全ふれあいセンターや

の皆様からの教えを、老いた頭にひとつずつ入れながら一歩一歩

せて参りたいと考えています。

会の発展に微力ながら努めて参りますので、皆様よろしくお願

たします。

長谷川 秋夫
これまでの活動を振り返る

発表の様子

昭義、

３回の活動ですが、活動

。
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会費納入のお願い

会では、22 年度の会

費を集めています。

１家族 1,000 円です。

よろしくお願いします。

○ 森づくりへのヒント

自然の森林は、その土地の気象条件に最も適した状態へと変

化し続けますが、長い年月を経ると森林の様子はそれ以上ほぼ

変わらない状態になります。

このような森林は、植物だけではなく動物から微生物

るすべての生き物が水や土壌などと関わりながら、多

ランスのとれた環境が維持されています。

オホーツクの「古の森」は開拓以前からの天然林形

保存されており、そこには樹齢約３８０年のハルニレな

の巨木を見ることができ、原始の森の姿を感じさせるオ

ツク地方を象徴する天然林といえます。

このような森林を構成している樹木や他の植生などを注意深く

観察することは、私たちが求めている将来の『森づくりへのヒント』

が隠されているではないでしょうか。

市民植樹祭(野付牛公園)は５月１７日（日）実施されます。個人参加です。

○ 市 民 植 樹 祭 ： ５月１６日（日）実施されます。（個人参加となります。）

○ ボランティア植樹： ５月２７日（木）実施。参加者募集始まる！（詳細は別紙の通

【今後の活動計画予定】

・ 森林散策会： ７月２５日（日）

・ オホーツクの森づくり： ９月１８日（土）

・ 冬の自然観察会： ２月１６日（日）

（ふれあいセンター主催行事）

・ 常呂川森林づくり塾（全４回）： ６月１９日（土）、９月４日（土）、１０月１６日（土）、

１２月４日（土）

・ 子供森林体験教室（全３回）： ６月１２日（土）、８月４日（水）、１０月２日（土）

当会で「活動したいこと」、「してほしいこと」など、ご意見は事務局までお願いします！

※ ふれあいセンターへは、会員の皆様お気軽にお立ち寄り下さい !!
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